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Обобщение и распространение передо
вого опыта —  главное в руководстве со
циалистическим соревнованием. Почетный 
долг хозяйственных руководителей, пар
тийных, профсоюзных, комсомольских ор
ганизаций— настойчиво и планомерно внед
рять в жизнь опыт передовиков производ
ства.

Ш ире р а с п р о с т р а н я ть  опыт 
передовиков производства

Прошел месяц со дня оконча
ния Всесоюзного совещания ра
ботников промышленности, явив
шегося большим событием в жи
зни нашей страны.

Значительное внимание на со
вещании было уделено такому ва
жному вопросу, как обобщение 
и распространение передового 
опыта. В принятом обращении ко 
всем рабочим и работницам, ин
женерно-техническим работникам 
и служащим промышленности Со
ветского Союза участники сове
щания писали:

«Главным недостатком являет- 
.ся то, что опыт лучших предприя
тий и новаторов, которые благо
даря высокому уровню организа
ции работы и правильному ис
пользованию техники добиваются 
высокой производительности тру
да, распространяется слабо и все 
еще не становится достоянием 
всех работников промышленно
сти».

Ряд коллективов предприятий 
и строек нашей страны принял ре
шительные меры для устранения
этого серьезного недостатка. С
большим интересом прочитали 
трудящиеся нашего города поя
вившиеся в печати материалы, 
рассказывающие о том, как кол
лектив рабочих, инженерно-тех
нических работников и служащих 
Уралвагонзавода распространяет 
лучшие методы труда- Здесь 
передачей передового опыта и 
внедрением новой технологии пов
седневно занимаются технологи,
профсоюзные активисты.

С интересной инициативой вы
ступили недавно иаши соседи —  
гидростроители. Они создали по
стоянно действующий лекторий по 
обмену передовым производствен
ным опытом. С лекциями перед 
трудящимися выступают лучшие 
люди строительства —  передовые 
экскаваторщики, бульдозеристы, 
водители самосвалов, подробно 
рассказывая о методах и приемах 
своей работы. О многих ценных 
мероприятиях по внедрению новой 
техцики и передового опыта рас
сказали посетителям экспонаты 
областной строительной выстав
ки, организованной в нашем горо
де.

Некоторая работа по распрост
ранению передового опыта прово
дится и в производственных кол
лективах города.

При управлении строительства 
в настоящее время создана груп
па по организации технической 
нронаганды и внедрению новой 
техники. Сейчас группа работает 
над подготовкой специальных на
стенных плакатов, рассказываю
щих о передовом опыте лучших, 
людей строительства. В строитель
ных подразделениях регулярно 
демонстрируются технические 
фильмы. Большой интерес среди 
трудящихся города вызвала де

монстрация кинофильма «Из опы
та жилищного строительства в 
странах народной демократии».

И все же практически сделано 
в нашем городе в деле распростра
нения опыта новаторов за месяц, 
прошедший со дня окончания 
Всесоюзного совещания работни
ков промышленности, очень мало.

На предприятии, где главным 
инженером т. Ярополов, до сего 
времени еще идут только разгово
ры о том, каким образом внедрять 
передовой опыт. По заявлению ру
ководителей предприятия, этим но 
линии администрации должны за
ниматься технический отдел и от
дел труда и зарплаты, но они еще 
ничего не предприняли. Ничего 
практически не сделано и завод
ским комитетом профсоюза (пред
седатель т. Никонов) Здесь пока 
только обдумываются и намечают
ся мероприятия. Прав был в своем 
выступлении в печати строгаль
щик ремонтно-механического за
вода т. Семенченко, критиковав
ший заводской комитет за мед
лительность и невнимание к  рас
пространению передового опыта.

Неправильно к  этому большому 
и важному делу относится секре
тарь партийной организации вто
рого строительного района т. Ко- 
няхин, который ш . вопрос: «Что 
намечается сделать в районе по 
распространению опыта новато
ров?», ответил: «А у нас их нет».

Не совсем удачно на строи
тельстве планируются техниче
ские лекции. Из 104 лекций, на
меченных в плане, только немно
гие посвящены непосредственно 
распространению опыта новато
ров. К чтению лекций безусловно 
следует привлекать не только ин
женерно-технических работников, 
как эго делается на .строительстве, 
но и передовых производственни
ков, которые, выступая перед то 
варищами по работе, могут рас
сказать им много ценного о своих 
методах и приемах труда.

• Недостаточно используется на 
предприятиях и стройках города 
такое оправдавшее себя мероприя
тие, как поездка лучших производ
ственников .с целыо обмена опы
том на родственные предприятия.

Обобщение и распространение 
передового опыта в настоящее 
время является основной задачей 
социалистического .соревнова
ния. Почётный долг хозяйст
венных руководителей, партий
ных, профсоюзных и  комсомоль
ских организаций предприятий и 
строительных коллективов — при
ступить к практическому устра
нению основного недостатка в 
руководстве социалистическим 
соревнованием, указанного на 
Всесоюзном -совещании работников 
промышленности, настойчиво и 
планомерно внедрять в жизнь 
опыт передовиков производства.

В Президиуме 
Верховного 

Совета С С С Р
15 июня в Кремле П редсе

датель Президиума Верхов
ного Совета СССР К- Е. Во
рошилов вручил орден Лени
на, золотую медаль «Серп
и Молот» и Грамоту Героя
Социалистического Труда 
Председателю Совета Мини
стров СССР Н. А. Булганину, 
награжденному за выдающи
еся заслуги перед Коммуни
стической партией и совет
ским народом, в связи с 60- 
летием со дня рождения.

К. Е. Ворошилов тепло по
здравил Н. А. Булганина с 
заслуженной высокой награ
дой и пожелал ему доброго 
здоровья и дальнейших ус
пехов в государственной и 
партийной деятельности на 
благо советского социали
стического государства и со
ветского народа.

Принимая орден Ленина и 
знаки отличия Героя Социа
листического Труда, Н. А. 
Булганин выразил горячую 
благодарность Президиуму 
Верховного Совета СССР и 
Центральному Комитету 
Коммунистической партии 
Советского Союза за эту вы 
сокую награду и заверил,что 
отдаст все свои силы для 
дальнейшего укрепления со 
циалистической Родины.

При вручении награ
ды присутствовал Секретарь 
Президиума Верховного Со
вета СССР Н. М. Пегов.

За досрочное выполнение 
годового плана!

Завершена полугодовая программа
13-го июня коллектив завода, где директором у. Низяев, выпол

нил полугодовой план по выпуску валовой продукции на 103,3 про
цента и товарной — на 102,3 процента. Выполнено июньское зада
ние по установленной номенклатуре продуктов.

Значительных успехов в своей работе добились эксплуатацион- 
ники цехов, где начальниками тт. Киселев, Горнштейн и Зырянов.

Коллектив завода настойчиво борется за досрочное завершение 
годового плана.

А . Канов,
секретарь парторганизации завода.

Успехи деревообделочников
Замечательных показателей в борьбе за досрочное выполнение 

годового плана добиваются деревообделочники Гребиевского комби
ната. Программа шести месяцев ими выполнена к 10-му июня на 
111 процентов. Перевыполнены задания по основным видам про
дукции: пиломатериалам, сборно-щитовым домам, половой рейке. 
До конца полугодия коллектив комбината обязался выпустить про
дукции сверх плана на 1 миллион рублей.

Наряду с этим деревообделочники добились хороших экономи
ческих показателей. Себестоимость выпускаемой продукции сниже
на на 19,4 процента против прошлого года. Один кубометр пилома
териала, например, стоит теперь на 25 рублей дешевле. За пять ме
сяцев текущего года коллектив комбината получил от снижения се
бестоимости 819 тысяч рублей экономии.

Всесоюзные премии 
строителям

Награждение героя Шипкя
Указом Президиума Народного 

собрания Болгарии советский 
гражданин К. В. Хруцкий, про
живающий в г. Новороссийске, за 
участие восвободитедышй воине

1877 —  78 гг. и в связи со сто
летием со дня его рождения на

гражден орденом Георгия Димит
рова.

На строительстве Каховского 
гидроузла идет сборка рабочих ко
лес первых двух гидроагрегатов.

На снимке: бригада Г.. Кленту- 
ха за сборкой рабочего колеса ги
дроагрегата.
Фото Ю. Лихуты.

Фотохроника ТАСЮ.

Активно участвуя во Всесоюз
ном социалистическом соревно
вании за досрочное выполнение 
плана 1955 года, значительных 
успехов добился ряд строитель
ных коллективов города.

На днях по итогам соревнова
ния за 1-й квартал текущего го
да коллективу первого строитель
ного района (начальник т. Чер
няев. секретарь парторганизации 
т. Е,шш, председатель рабочкома 
т. Шнейдерман) присуждены пе
реходящее Красное Знамя Совета 
Министров СССР и ВЦСПС и вто
рая премия в размере 168 тысяч 
рублей.

Коллективу района механизи

рованных работ (начальник т. 
Бавыкин, секретарь парторганиза
ции т. Порпнов, председатель ра
бочкома т. Большакова), выпол
нившему план строительно-мон- 
тажных работ за 1-й квартал на
108 процентов при выработке в
109 процентов, присуждено 
третье место.

Победителя во Всесоюзном со
циалистическом соревновании в 
ответ на высокую награду доби
ваются новых успехов в труде. 
Сегодня район механизированных 
работ завершает выполнение по- 
лугодовой программы.

Новые предприятия 
стройматериалов

Наряду с уже строящимися 
предприятиями в нашем городе 
будет сооружаться мощный гипсо
вый завод. Дирекция объединен
ных • заводов стройматериалов 
получила первую партию техни
ческой документации на этот объ
ект.

Завод будет выпускать в год 6 
миллионов квадратных метров

плит сухой штукатурки, 500 ты 
сяч квадратных метров гипсовых 
межкомнатных перегородок, 10 
тысяч тонн строительного алеба
стра и 400 тысяч погонных мет
ров гипсовых архитектурных де
талей.

Уже в нынешнем году на стро
ительстве завода должно быть ос
воено около & миллионов рублей.

ПОДГОТОВКА КОНФЕРЕНЦИИ 
ПО БЕТОНУ И ЖЕЛЕЗОБЕТОНУ

В целях более широкого внед
рения передовых методов работы, 
на строительстве решено провести 
в первых числах августа конфе
ренцию по бетону и железобетону.

На конференции будут заслу
шаны доклады заместителя глав
ного инженера строительства т. 
Алешина —  «О ходе выполнения 
постановления ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР от 19-го августа 
1954 года о расширении произ
водства сборных железобетонных 
конструкций и деталей для стро
ительства», начальника техниче
ского отдела т. Митрофанова —  

I. применении сборных железо

бетонных конструкций в промыш
ленном строительстве», главного 
инженера 1-го стройрайона т. 
Рейнуса —  «Применение сборного 
железобетона и бетона в жилищ
ном и гражданском строительст
ве» и начальника отдела исследо
ваний материалов т. Бенеясона —  
«Особенности технологии изготов
ления различных железобетонных 
изделий».

Подготавливается также вы
ставка, отражающая применение 
железобетонных конструкций и 
материалов на современных строй
ках.



IV-й пленум горкома КПСС
14 июня состоялся IY-й пле

нум городского комитета КПСС. 
Пленум обсудил доклад секретаря 
горком!! партии т. Карпова «05 
Итогах V пленума обкома КПСС, 
раеемотревиюго ш иш е «0 меро
приятиях но развитию животно
водства на 1955— .1900 годы и 
задачах областной партийной ор
ганизации» и доклад первого сек
ретаря горкома КПСС т. Белякова 
«0 работе городского- отделения 
Всес О'ШИ о-го общества по распро
странению политических и науч
ных знаний и задачах партийных 
организаций».

На пленуме отмечалось, что 
выполнение задач, поставлен
ных январским Пленумом ЦК 
КПСС, требует осуществить ши
рокую программу строительства 
животноводческих помещений и 
силосных сооружений в колхозах 
области. Большую помощь колхо
зам подшефных районов призва- 
ны оказать в этом важном деле 
коллективы строительных и мон
тажных организаций, промышлен
ных предприятий города. Отдель
ные из них уже многое сделали в 
этом направлении.

— В начале этого года,— заявил 
в &№дм выступлении на плену- 
ме секретарь партийной организа
ции завода т. Косарев, —  коллек
тив нашего завода закончил в 
подшефном колхозе сооружение 
теплично-парникового комбината.
На колхозные поля вывезено уже 
2 300 тонн навоза.

Сейчас в тшлхове им. Малеаво-
$31 Й и р а в - с к о г о  р а й о н а  М Ы  Й6ДЙМ

строительство силосных сооруже
ний. Выполнен большой объем зе
мляных работ. Строительная
бригада завода, работающая »
Нрлхо&в) н ач ал а  к л ад к у  Й-ТЧШ ДВУХ
.еиласнш подубашен. Одну из 
них ока обязалась сдать в эксплу
атацию К 1 июля, вторую — К 5 
июля, а к  15 июля —  закончить 
сооружение силосной транш еи.

То и, Кавтаров в своем высту
плении рассказал о помощи, кото
рую оказывает колхозам подшеф
ного района коллектив строитель
ства.

—  Если в прошлом году строи
тели сооружали в подшефных кол
хозах 9 животноводческих поме
щений, то в нынешнем году их 
строится — 21, —  говорит он. —  
Вдвое возросло и числю строящих
ся силосных сооружений.

Успешно ведет строительство 
двух коровников в подшефном 
колхозе коллектив 9-го стройрайо- 
на. Один из них строители реши
ли сдать в эксплуатацию в июле, 
второй —  в сентябре. Занятая на 
этих работах в колхозе бригада т. 
Сероштзнова обязалась значитель
но снизить .себестоимость строи
тельства.

Коллективы первого и второго 
стройрайонов освоили изготовле
ние бетонных блоков для силос
ных сооружений. Эти блоки поз
волят значительно ускорить стро
ительство сидошых подубашен и 
траншей.

Вместе с тем участники плену
ма отмечали, что указанные Y-м 
пленумом обкома КПСС недостат
ки в развитии животноводства п 
оказании помощи колхозам под
шефных районов в строительстве 
животноводческих помещений и 
еплоеныX .сооружений имеют ме
сто в работе городской партийной 
организации.

На пленуме указывалось, что 
коллективы заводов, где директо
рами тт. Бочаров и Моросив, не
удовлетворительно выполняют 
свои шефские обязательства, мед
ленно ведут строительство жи
вотноводческих помещений в под

шефных колхозах. Только в июне 
приступили к сооружению живот
новодческих помещений монтаж
ное управление Лг 15, управле
ния «Электромонтаж» и «Пром- 
вш тиллцяя».

Как отмечалось на пленуме, 
совершенно неудовлетворительно 
в большинстве подшефных колхо
зов ведутся работы по строитель
ству силосных сооружений. Такие 
предприятия и организации, как 
жилищно-коммунальное управле
ние, управление энергосистемы, 
база оборудования и контора же
лезнодорожного транспорта пред
приятия, теплоэлектроцентраль, 
,3-й и 4-й строительные районы и 
главная контора материально-тех
нического снабжения строитель
ства, управление «Проммеханиза- 
ция» до июня не приступали к 
строительству силосных полуба- 
шен и траншей.

Участники пленума критикова
ли секретарей и других членов 
бюро горкома партии за слабую 
помощь в решении вопросов, свя
занных с оказанием помощи под
шефным колхозам.

—  Бюро горкома партии, —  за
явил секретарь парторганизации 
базы оборудования т. Кизерицкий, 
—не оказало нам необходимой по
мощи в обеспечении проектной до
кументацией на строительство 
животноводческих помещений п 
силосных сооружений. Эту доку
ментацию мы получили только в 
конце мая и поэтому так поздно 
приступим к работе в колхозе.' 
Пам необходимо вы нуть около
2000 кубометров земли, а бульдо
зера. нет и когда он будет —  пеяз- 
веютно.

Неоднократно ставился перед 
горкомом партии вопрос о необхо
димости организовать переправу
через реку. Такой пункт был за
писан даже в постановлении соб
рания городского партийного а к 
тива. Однако этот пункт до сих 
пор не выполнен, переправа не 
организоваиа. Из-за этого прихй-
дится затрачивать липшее время, 
проезжать сотни лишних километ
ров, чтобы попасть в подшефные 
колхозы Кировского района.

Об острой необходимости срочно 
организовать переправу через ре
ку, улучнги-ть бытовое обслужи
вание трудящихся города, заня
тых на работе в колхозах, улуч
шить обеспечение их продовольст
венными товарами говорили в сво
их выступлениях т. Косарев, ди
ректор ТЭЦ т. Хазовский и другие 
участники пленума.

Тов. Бурдаиов говорил о боль
шой ответственности городской 
партийной организации, всех тру
дящихся города за своевременное 
завершение строительства силос
ных сооружений и животноводче
ских помещений в подшефных 
колхозах, о том, что на решение 
этой важнейшей задачи надо мо
билизовать все силы.

Председатель горисполкома т. 
Камышов, начальник УРСа т. 
Маркевич, директор Зверевского 
совхоза т. Кешинов останавлива
лись в своих выступлениях на ра
боте совхозов УРСа. В текущем го
ду несколько улучшилась содер
жание скота, повысилась его про
дуктивность, Однако общий уро
вень развития животноводства 
еще отстает от предъявляемых 
требований. Надой молока продол
жает оставаться низким и за пять 
месяцев этого года составил 1216 
литров на одну фуражную корову 
при плане 1286 литров.

Удивление присутствовавших 
на пленуме вызвало утверждение 
т. Маркевича о том, что все резер
вы повышения удоев молока в сов

хозах УРСа якобы исчерпаны. 
Между тем известно, что только 
употребление в корм коровам ку
курузы дает значительное повы
шение удоев. В совхозах УРСа не
используется и много других -
зервов и возможностей повышении 
продуктивности животноводства.

Тов. Камышов подверг острой 
критике директора Зверевского 
совхоза т. Кешикова и главного 
агронома т. Привалихина за безот
ветственное отношение к севу ку
курузы и других культур, упу
щения в уходе за посевами. Сев 
кукурузы проведен ленточным 
способом, необорудованной сеял-, 
кой, некачественно. В результате 
много семян осталось на поверх
ности земли и затем заделывалось 
в Почву вручную. Заброшен уча
сток лука в 5 гектаров, в резуль
тате чего он зарос травой и рас
хищается.

Руководители совхозов и УРСа 
не изыскивают возможностей соз
дания собственной кормовой базы 
и планируют получить в этом го
ду от государства 455 тонн кон
центрированных кормов.

Руководством предприятия и 
УРСа до сих пор не решены, воп
росы строительства дополнитель
ных емкостей для закладки силос
ной массы и кукурузы в почат
ках, а такие емкости скоро потре
буются.

Начальник 2-го стройрайона т 
Мохов указал в своем выступле
нии, что т. Попович и другие ру
ководители управления капиталь
ного строительства предприятии 
пс решают важных вопросов, \ьн  
занных е окончанием .строитель
ства животноводческих объектов 
Зверевского совхоза и теилично- 
парникового комбината.. Предпри
ятие ДО СИХ пор пе представило 
строителям отопительных регист
ров для коровников. Отсутствуют 
регистры и ребристые трубы, 
крайне необходимые для монтажа 
в строящихся четырех теплицах. 
Не решается вопрос об отоплении 
этих теплиц. Все это может при
вести к длительной затяжке окон
чания строительства объектов, к 
тому, что они останутся в зиме 
без отопления.

В прениях по докладу т. Карпо
ва выступили также начальник 
управления «Промвентиляция» т. 
Снегирев, начальник главной 
конторы производственных пред
приятий т. Станишевский и др.

* * *
В докладе первого секретаря 

горкома КПСС т. Белякова «О ра
боте городского отделения Всесо
юзного общества по распростране
нию политических и научных .зна
ний и задачах партийных орга
низаций» и выступлениях участ
ников пленума по этому вопросу 
отмечалось, что городское отделе
ние общества с 1953 года числен
но выросло в три раза и сейчас 
насчитывает 140 членов. С лек
циями выступают квалифициро
ванные (специалисты различных 
отраслей знания. В 1954, году 
членами отделения общества про
читано в городе 1057 лекций, а за 
пять месяцев текущего года — 
559.

Вместе с т&м на пленуме ука
зывалось, что состояние работы 
городского отделения общества 
«Знание» еще не соответствует 
возросшим задачам коммунистиче
ского воспитания трудящихся. 
Многие лекции читаются на низ
ком идейно-политическом и науч
ном уровне. К участию в работе 
общества совершенно недостаточ
но привлечены инженерно-техни
ческие работники, учителя, врачи. 
Неудовлетворительно работают

секции городского отделения об
щества.

— Серьезнейшим недостатком в 
работе городского отделения об
щества, —  указывает в своем вы
ступлении заведующий отделом 
пропаганды и агитации горкома 
КПСС т. Пинчун ,— является низ
кое качество ряда лекций, читае
мых членами общества. Это про
исходит из-за того, что лекции 
рецензируются совершенно недо
статочно, многие из них на секци
ях  не обсуждаются. В качестве 
лекторов городского отделения об
щества подвизаются халтурщики 
вроде Штсйнберга и Короткоьа, 
которые чтение лекций рассмат
ривают как простой источник лег
ких заработков. На низком уров
не нередко читают лекции члены 
общества Беломестных, Митрош- 
кина и некоторые другие.

Очень мало читается лекций на 
технические, экономические и 
особенно на научно-атеистические 
темы. Лекции и беседы на науч
но-атеистические темы не прово
дятся для отсталых, верующих 
людей, то-е.сть в той аудитории, 
где они больше всего нужны.

Отделение общества надо попол
нять за счет лучших, способных 
вести лекционную работу инже
неров и техников, врачей и учи
телей, передовиков и новаторов 
производства.

Председатель правления город
ского отделения общества «Зна
ние» т Оречмин указал, что мно
гие секретари партийных органи
заций не уделяют внимания лек-
^ионной пропаганде, не оказыва-
ют помощи городскому отделению 
в проведении лекций. В мае и ию
не были сорваны лекции в управ
лении «Стальконструщия», арте
ли «Труд» из-за. того, что в наз
наченные для лекций часы пар
тийные и профсоюзные организа
ции проводили другие массовые 
мероприятия.

Плохо планируется проведение 
лекций, В «портфеле» городского 
отделения общества имеются хоро
шие лекции на общественно-по
литические темы, во отдел пропа 
гашды и агитации горкома КПСС 
их не планирует. Отделу надо 
координировать проведение лек
ций всеми лекторскими группами 
города и отделением общества.

Вина за серьезные недостат
ки в работе городского отделения 
общества лежит не только на его 
правлении, —  заявил т. Дулов,—  
но и на отделе пропаганды и аги
тации горкома КПСС, который не
удовлетворительно руководил дея
тельностью отделения, не оказы
вал ему необходимой помощи.

Тов. Дулов говорит о том, что 
ряд партийных руководителей не 
состоит членами общества, а мно
гие из тех, что состоят, лекций не 
читают. Это также свидетельст
вует об отсутствии должного вни
мания горкома КПСС и партийных 
организаций к работе городского 
отделения общества.

В прениях по докладу т  Беля
кова выступили также й е н  прав
ления городского отделения обще
ства т. Натрускы й, заместитель 
председателя объединенного зав
кома предприятия т. Муратова и 
секретарь парторганизации 4-го 
стройрайона т. Зипунов.

По обсужденным вопросам пле
нум принял соответствующие по
становления.

Пленум решил также организа
ционный вопрос. В связи е тем, 
что член горкома партии Журнал 
совершил уголовное преступле
ние, пленум вывел его из состава 
членов i  оркома ЕНОС»

Азербайджанская ССР, Открыл
ся летний сезон в здравницах Ап- 
шеронского полуострова. В доме 
отдыха нефтяников (селение
Бильгя) ежемесячно отдыхают 
850 человек. Работники нефтяной 
промышленности Азербайджана, 
Дагестана и Туркмении проводят 
здесь свой отпуск.

На снимке: дом отдыха нефтя
ников в Бильги 

Фото Ф. Шевцова.
Фотохроника ТАСС.

Поездка Премьер- 
Министра Республики 
Индии Джавахаряала 

Неру ко 
Советскому Союзу

10 т о н я  Джавахарлал Неру
вмаоте с дочерью Индирой Ганда 
и сопровождающими его лицами 
прибыл в Тбилиси. Гости совер
шили поездку в город Рустави, 
где Премьер-Министр Республики 
Индии ознакомился & работой За
кавказского металлургического 
завода имени Сталина/

Из Рустави Джавахарлал Неру 
нал [налился в Дигомский вино
градарский совхоз. Гигантский 
виноградник, работа совхоза вы 
звали большой интерес Джавахар- 
лала Неру.

14 июня, проездом из Тбилиси 
в Ташкент, Глава индийского
правительства побывал в столице 
Туркменской ССР—Ашхабаде.

Правительство Туркменской 
республики дало завтрак по слу
чаю пребывания Джавахарлала 
Неру в Ашхабаде.

От трудящихся Ашхабада Джа- 
вахарлалу Неру были преподне
сены подарки —  туркменский ха
лат и папаха.

В этот же день Премьер-Ми
нистр Республики Индии прибыл 
в Ташкент.

От имени правительства и тру
дящихся Советского Узбекистана 
Джавахарлала Неру сердечно при
ветствовал Председатель Совета 
Министров Узбекской ССР Н. А. 
Мухитдинов. »

По дороге, ведущей с аэродрома 
на дачу, отведенную для пребы
вания Джавахарлала Неру, гостей 
горячо приветствовали жители 
Ташкента.

Вечером 14 июня Премьер-Ми
нистр Республики Индии Джава- 
харлал Неру, его дочь Индира 
Ганди и  сопровождающие его ли
ца присутствовали на концерте в 
театре оперы и балета имени Али
шера Навои. Были исполнены 
узбекские, русские, индийские 
песни и танцы.

Зрители и артисты бурными 
аплодисментами приветствовали 
Джавахарлала Неру. Премьер- 
Министру и ею дочери были пре
поднесены букеты цветов.

(ТАСС), ,



Трибуна передового опыта

ПОДАЧА И УКЛАДКА БЕТОНА 
БЕТОНОНАСОСАМИ

Среди механизмов, применяемых 
ныне на подаче и укладке бето
на, наиболее эффективными явля
ются бетононасосы С— 252 . Они 
обеепевдвают подачу бетонной 
смеси на'сравнительно большие 
вьюоты (до 40 метров) и рассто
яние по горизонтали до 2S0 мет-
ров, что совершенно избавляет 
строителей от дополнительных 
перегрузок и транспортировки бе
тона, которые раньше были неиз
бежны при вертикальной уклад
ке. Кроме того, при укладке 
бетона насосами обеспечивает
ся беспрерывная и равномерная 
подача, исключаются поврежде
ния арматуры в конструкциях.

С начала апреля «а участке, 
где начальником т. Ми гас юк, бе
тонирование фундаментов строя
щихся объектов производится 
бетононасосами. Надо сказать, что 
первое время в эксплуатации 
этих машин имели м е с т  серьез
ные неполадки, и производитель
ность их была ниже проектной. 
Нередко случались поломка от
дельных частей, и насосы про
стаивали. Происходило это по сле
дующим причинам.

Насосы работают наиболее эф
фективно, когда бетон пластичен. 
На объекты же 3-го участка он 
доставляется в самосвалах за 8,5 
километра. В пути от тряски и те
чи в кузовах бетон теряет плас
тичность, расслаивается, в нем 
образуются пробки, которые в 
большинстве случаев и  вызыва
ют поломки деталей механизмов. 
Отрицательна сказывается на экс
плуатации машин и неравномер
ное поступление бетона. Это при
водит к застою его в трубопрово
дах и большой утечке цементного 
молока.

По технологии вначале по тру
бопроводу бетононасоса надо про
пустить раствор, затем переклю
чаться на бетонную смесь. На 
участке же не всегда следовали 
этому правилу. Были случаи, ког
да раствор «е подавался, и  насо
сы начинали сразу же подавать 
бетон, что зачастую приводило к 
остановкам механизмов.

Но механизаторы участка в 
сравнительно небольшой срок ос
воили эти машины и уже со 
второй декады мая они работали

безаварийно. В этом сказалось 
и большее внимание со сто
роны центральной лаборатории 
строительства, более заботливое 
отношение к механизмам инже
нерно-технических работников.

Повышению производит елмго- 
.сти механизмов способствовало и 
внедрение ряда рационализатор
ских предложений.

Так, виатаде много в |# |й ш  и
труда приходилось тратить на 
промывку бетоноводов. Обычно 
эта трудоемкая работа производи
лась рабочими вручную в течение 
нескольких часов. Бетон же, на
ходившийся в трубопроводах, не 
использовался. Но инициативе 
т. Мигасюка для этой цели те
перь используется многоступен- j 
чатьга насос КСМ —  50, который ; 
всю операцию по очистке трубо-1 
проводов производит за 7— 10 
минут.

Повышению коэффициента ис
пользования машин’ способствуют 
и виброрешетки, которые устана
вливаются над приемными бун
керами и предохраняют насос от 
попадания в него гравия крупных 
фракций, булыг, которые встре
чаются в бетоне и вызывают по
ломки. Ранее увозившиеся в ме
ханический завод трубы бетоно
возов теперь ремонтируются на 
месте.

Сейчас бетононасосы исполь
зуются не только на объектах 3-го 
участка-, но и на сооружении про
мышленных цехов, которые ведут 
строители участка, руководимого 
т. Е&лакиным.

Практика показала, что в нор
мальных условиях эксплуатации 
бетононасосы С— 252 оправдыва
ют свою паспортную производи
тельность (20 кубометров в час).

Всего на строительных объек
тах нашего района в апреле и мае 
с помощью насосов уложено 
6700 кубометров бетона. В ию
не— июле нам предстоит уложить 
машинами свыше 10 тысяч кубо
метров. Задача эта вполне вы
полнима при условии, если уп
равление строительства своевре
менно обеспечит район пиломате
риалами и ацжатурой для подго
товки под бетон посуды.

В. Пугачев, 
и. о, гл. механика 3-го района.

У железнодорожников
строительства

По зову партая 
в правительства

Знатный машинист конто
ры Юрий Васильевич Бучен- 
ков обратился в городскую 
партийную организацию е за
явлением—послать его на ру
ководящую работу fi один из 
отстающих колхозов области. 
Просьба коммуниста т. Бучен- 
кова удовлетворена. В прош
лом тракторист и комбайнер, 
т. Бученков возвращается в 
село.

15 июня железнодорожники 
проводили его на трехнедель- 
ные курсы в областной центр.

1‘евшвар 
агитаторов

В конторе железнодорожно
го транспорта строительства 
состоялся семинар агитаторов 
по вопросу усиления агитаци
онно-массовой работы в кол
лективе. С докладом на эту 
тему выступил секретарь парт
бюро т . Шалагинов. Ком
мунист т. Кумпан высту
пил на семинаре с докла
дом о международном положе
нии.

Колхозному селу
Коллектив конторы второй 

год шефствует над колхозам 
имени Кирова соседнего райо
на. В прошлом году шефы по
строили в колхозе свинарник 
с паровым отоплением, подвес
ной дорогой, кормокухней. 
Сейчас шефская помощь кол
хозной деревне расширяется. 
К началу стойлового периода 
железнодорожники обязались 
сдать в эксплуатацию коров
ник на 100 голов с кормоцехом 
и построить три силосных 
траншеи.

Сейчас в колхозе работает 
две строительных бригады ш е
фов под руководством тт. Ва- 
кульского и Шлегеля. Они ве
дут заготовку камня, заклады
вают фундамент коровника.

Недавно шефы сдали в экс
плуатацию два жилых дома 
для колхозников.

Качественно и оперативно оформляет техническую документа
цию на ремонтируемое оборудование техник монтажной конторы 

2 т. Грязнова. Молодой техник активно участвует также и в об
щественной жизни коллектива, являясь заместителем секретаря 
комитета ВЛКСМ.

На снимке: техник Грязнова за работой.
 ;  *  *  1---------------

Письмо в  редакцию

„Спицы в колёса «

Хорошо, когда в квартире есть 
горячая вода. Придешь с работы—  
к твоим услугам душ. Не нужно 
греть воду на стирку, на- посуду.. 
Недаром подводки горячей воды с 
нетерпением ждут жильцы многих 
домов Соцгорода.

Монтажное управление «Тепло- 
контроль» взялось сделать подвод
ку в дома, которые не имеют го
рячего водоснабжения, но работа
ем мы медленно.-Некоторое время 
у нас были перебои с трубами, а 
теперь, когда они появились, не
малые препятствия на пути мон
тажников устраивают работники 
управления энергосистемы и, в 
частности, четвертого теплового 
района.

Характерный случай произошел 
9-го июня. С вечера наш прораб 
т. Константинов дал заявку в 4-й 
тепловой район на спуск конден
сата в доме № 18, 60-го кварта
ла, где мы сейчас работаем. Когда 
9-го июня утром мы пришли в 
дом, то выявилось, что сварочные 
работы производить нельзя, пото
му, что отопительная система н а

полнена водой. Наконец, уже в 
одиннадцатом часу у дома появил
ся слесарь теплового района. Он 
долго искал ключи и шланг, что
бы спустить воду в канализацию, 
но поиски оказались тщетными, и 
после всех хлопот он выпустил 
воду в подвал. Однако начать ра
боту не пришлось. Поступило 
срочное распоряжение главного 
инженера района т. Комарикова 
■— производить опрессовку систе
мы отопления в этом доме. Слеса
ри теплорайона. вновь наполнили 
водой систему, стали устанавли
вать дополнительные батареи, а 
мй просидели целый день и не 
имели возможности вварить 12 
полудюймовых патрубков.

Подобные случаи н е единичны. 
Тепловой район не первый раз ме
шает нам работать. Руководству 

управления энергосистемы и н а
шего участка надо согласовывать 
свои действия, чтобы избежать 
подобных недоразумений.

А. береда,
сварщик С МРУ «Теетоконт-
роль».

Новое в производстве 
и применении роман-цемента

Среди местных гидравлических 
вяжущих веществ уже издавна, из
вестен роман-цемент, получаемый 
из доломитовых мергелей путем 
обжига и последующего тонкого 
размола. Производство его требует 
сравнительно небольших капита
ловложений и, главное, дает воз
можность широко использовать в 
строительстве такое недефйцит- 
ное сырье, как доломитовый мер
гель.

Для производства роман-цемен- 
13, нет необходимости строить 
сырьевые цехи с дорогостоящим 
оборудованием. Обжиг мергелей 
происходит при относительно низ
ких температурах в небольших 
шахтных печах, работающих пе
ресыпным методом.

Однако в течение долгого вре
мени производство и применение 
роман-цемента не получало долж
ного развития, так как он обладал 
некоторыми .серьезными недостат
ками. К ним, в частности, отно
сятся неравномерность изменения 
объема ц ем ен т  при затвердении, 
вызывающая трещины в штука? 
турке ила кладке, короткие сроки

схватывания, не позволяющие 
механизировать бетонирование, и 
недостаточная прочность.

Несколько лет назад группа 
ученых Института химии Акаде
мии наук Латвийской ССР поста
вила задачу устранить недостат
ки роман-цемента и с этой целью 
начала глубокое изучение свойств 
доломитовых мергелей. Работа 
увенчалась успехом.

Оказалось, что для производст
ва качественного вяжущего веще
ства пригодны не всякие доломи
товые мергели, а только такие, 
которые содержат 15— 20 процен
тов равномерно распределенных 
глин. Неравномерность изменения 
объема твердеющего цемента объ
яснялась наличием в нем окиси 
магния. Но самое главное, удалось 
установить, что добавка к мерге
лям гипсового камня не только в 
значительной мере устраняет не
равномерность изменения объема 
цемента, но и резко повышает его 
прочность.

На основе результатов исследо
вания на Саокском цементном за
воде Министерства местной и топ

ливной промышленности Латвий
ской ССР была разработана новая 
технология. Она. дала возможность 
устранить недостатки прежнего 
роман-цемента и повысить марку 
вяжущего вещества до «150». 
Ученые вместе с производственни
ками нашли также и путь, как 
удлинить сроки схватывания ро
ман-цемента. Для этого необходи
мо лишь увлажнение обожженного 
доломитового мергеля небольшим 
количеством воды. Слокский завод 
освоил выпуск роман-цемента с 
началом схватывания от 40 ми
нут и более. Такое вяжущее ве
щество уже вполне можно было 
применить в растворах при комп
лексной механизации строитель
ных работ.

Применение новой технологии 
изготовления цемента на Слок
ском заводе позволило значитель
но повысить производительность 
труда и резко снизить себестои
мость продукции. По сравнению 
с 1951 годом производительность 
т,руда на предприятии выросла 
на 280 процентов, а себестои
мость снизилась на 60 процен
тов.

Улучшение каяества роман- 
цемента значительно расширило 
сферу его применения. Теперь

I стало возможным применение ро
ман- цемета в низкомарочном бето
не и кладочных растворах вместо 
более дорогого портланд-цемента. 
Практика показала, что роман-це
мент целесообразно использовать 
не только в кладочных растворах 
марок от «2» до «50» и в штука
турных растворах (как в сухих, 
так и во влажных условиях экс
плуатации), но и в низкомароч
ных бетонах. Роман-цементные 
штукатурные растворы имеют 
преимущество по сравнению с 
известковыми, так как не требу ют 
длительной просушки и поэтому 
позволяют значительно ускорить 
сроки введения зданий в эксплу
атацию.

Институтом архитектуры и 
строительства Латвийской Акаде
мии наук на основе проведенных 
научных исследований сейчас 
разработаны временные техниче
ские указания по применению 
доломитового роман-цемента Слок- 
ским заводом в строительных рае- 
створах и бетонах. Улучшенное 
вяжущее вещество уже нашло 
довольно широкое применение в 
городском и особенно в сельском 
строительстве. Достаточно ска
зать, что роман-цемент исполь
зуется на такой крупной стройке

Риги, как новая гостиница, на 
новостройках рижских школ, жи
лищных и производственных зда
ний Ропажской и Огрской МТС и 
т. д.

Роман-цемент является непло
хим вяжущим веществом и для 
изготовления некоторых простых 
железобетонных конструкций и 
строительных деталей. Однако 
свойство медленного твердения 
роман-цемента вызывает необхо
димость применить эффективные 
гидротермальные методы обработ
ки деталей. Наиболее' просто осу
ществима пропарка изделий, кото
рую без особых капитальных зат
рат можно легко организовать как 
в городских, так и в сельских 
условиях строительного произ
водства. Следует сказать, что наи
более качественные изделия, в 
том числе и стеновые блоки, из 
роман-цемента, п о л у ч атся , в слу
чае их заводского изготовления.

Большое практическое значе
ние имеет также и комбинирова
ние роман-цемента с портланд
цемента». При этом вяжущее ве
щество обладает равномерностью 
изменения объема, большей проч
ностью и пластичностью по срав
нению с чистым роман-цементом.

(Окончание па 4-й етр ),
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У спек наших спортсменов»
14-го июня легкоатлеты 

ДСО предприятия участвовала 
в эстафете на приз областной 
газеты. От города выступали 4
команды: девушек, юношей, 
м уш ами и смешанная.

Команда девушек в еойтаве 
Брыксипой, Громченко, Сири- 
ной, Чипчеевой и др., а также 
смешанная команда и состава 
Смольникова, Борисовец, Сев- 
рюгина, Елшина и др., заняли 
первые места. По окончании 
эстафеты этим командам были 
вручены переходящие призы и 
дипломы первой степени.

Полную возможность занять

первое место имела и юноше
ская команда, по, уступив 0,2 
секунды сопернику, она завое
вала второе место.

Среди 26 мужских команд—  
участниц эстафеты — наша 
команда з а н я т  п ш  место.

В составе мужской команды 
хорошо прошли свои этапы тт. 
Бороздин, Кузьмин, Фролов- 
ский, Еольм,

Успех наших легкоатлетов в 
эстафете на приз областной га
зеты достигнут потому, что
спортсмены систематически 
тренировались.

Ю. Павлов.

На первенство города по футболу
Продолжаются соревнования 

на первенство города по футбо
лу. Каждый день на городском 
и строительном стадионах со
бираются спортсмены и жите
ли города. С интересом следят 
они за игрой. Футболисты ре
монтно-механического завода, 
выступающие по первой груп
пе, провели три встречи без 
единого поражения.

Успешно играет в этой Щ  
группе и команда футболистов 
управления энергосистемы, не 
имеющая ни одного поражения.

В трех встречах футболисты 
«Торпедо» («Теплоконтроль») 
также не имеют ни одного про
игрыша.

По второй группе хорошо 
играют футболисты команд 
коллектива т. Победоносцева и 
монтажного участка, где на
чальником т. Хренов.

Команды первого строитель
ного района дважды не яви
лись на соревнования. Соглас
но положению, они не участ
вуют дальше в розыгрыше.

Соревнования борцов
11— 12-го июня в спортив

ном зале техникума были про 
ведены соревнования на пер
венство города по классической 
борьбе. В соревнованиях прИ-
няяи участие три команды. 
Кроме того, выступали участ
ники на. личное первенство.

В результате состязаний 
первое место заняла команда 
борцов техникума., второе —  
команда предприятия.

Команде техникума вручен 
переходящий приз и диплом 
1-й степени, борцам предприя
тия —  диплом Н-й степени.

Хороших успехов в яичной

борьбу достиг борец техникума 
т. Пешков (наилегчайший вес). 
Он занял первое место в этой 
весовой категории, В легчай
шем весе первое место ааня.т
Преловский (техникум), в по
лулегком — П. Татаринов (тех
никум), в легком —  Беломест
ной (предприятие), в полусред
нем —  Кравчук (техникум), в 
среднем —  И, Ефимов (техни
кум) и в полутяжелом —  Ива
новский (техникум).

Всем этим спортсменам вру

чены дипломы 1-й степени.

В. Банникова.

Новое в производстве 
и применении роман-цемента

(Окончание. Нач. па 8-й стр.).

В Латвии давно начато строи
тельство колхозных центров. Ши
рокое применение здесь находит 
ц ес чан о - о и ид очн ы и бетон, в ка
честве вяжущего вещества для 
которого применяется роман-це
мент. Песчано-опилочные бетоны 
по своим теплофизическим свойст
вам близки к ячеистым бетонам и 
обладают морозо- и огнестойко
стью.

Этот ценный местный строи
тельный материал в республике 
ггова применяется только лишь 
в виде монолитных набивных 
стен, однако из роман-цемента и 
опилок возможно производство и 
мелких стеновых блоков. О тм оч
ные бетоны являются хорошим 
материалом не только для изго
товления стеновых блоков, но и 
для производства термоизоляци
онных плит.

Доломитовый роман-цемент яв
ляется вполне качественным, при
годным для изготовления раство
ров и строительных деталей. Поэ

тому следует шире внедрять ро
ман-цемент в строительную прак
тику.

При разработке доломитовых 
залежей, как правило, использу
ются камень и известь, а мергель 
остается в карьерах . Интересы 
народного хозяйства требуют на
ладить комплексное использова
ние доломитовых карьеров и ши
роко организовать производство 
роман-цемента.

В целях лучшего использова
ния сырья и сокращения нераци
ональных перевозок производство 
роман-цемента и изделий из него 
выгодно организовать на заводах 
районного значения непосредст 
венно в местах нахождения доло
митов. Это даст возможность луч
ше удовлетворять потребности в 
строительных материалах и осо
бенно в сельской местности.

К. НАРЛСОН, 
кандидат химических наук.

Г. КУННОС, 
кандидат технических наук.

О реформе письменности в Китае
С древних времен в Китае су

ществует иероглифическая пись
менность. Эта письменность имеет 
несомненные заслуги в прошлом и 
играет большую роль в современ
ной жизни. «Благодаря существо
ванию иероглифической письмен
ности, —  указывает китайская 
газета «Жедьми-ньжиоао», —  за
мечательные достижения наших 
великих мыслителей, писателей, 
ученых и деятелен искусства цро-
шедших времен сохранились для 
нас в виде богатейшего культур
ного наследия. В этом заключает
ся огромное историческое значе
ние иероглифической письменно
сти».

На китайском языке создана 
богатейшая литература. Благодаря 
иероглифическому письму люди, 
проживающие в различных про
винциях Китая и говорящие на 
разных диалектах, могут общать
ся между собой. Различие в диа
лектах не суживает рамки исполь
зования китайской письменности, 
так как значение китайского ие
роглифа выражается в его начер
тании.

Но иероглифическая письмен
ность имеет и свои недостатки. 
Она не может полностью и эффек
тивно удовлетворять тем требова
ниям, которые предъявляет к ней 
современная жизнь.

В чем состоят эти недостатки? 
Во-первых, китайская письмен
ность не является фонетической, 
то есть не основана на звучании 
слова.. Иероглифы, таким образом, 
оторваны от живой речи, что со
здаст трудности как при записи 
устной речи, так и при запомина
нии самих иероглифов. Учащиеся 
школ, студенты должны тратить 
огромное количество времени для 
заучивания и запоминания иерог
лифов. Существование иероглифи
ческой письменности является од
ним из препятствий, мешающих 
широкому распространению обра
зования и повышению культурно
го уровня народа.

несколько тысяч иероглифов,
сложных по своему начертанию. 
Некоторые китайские словари со
держат до 40 тысяч и более ие
роглифов. Наиболее употребитель
ных иероглифов насчитывается 
2.000. Многие иероглифы одина
кового значения имеют разные 
чтения и разные написания.

Иероглифическая письменность 
по сравнению с фонетической со
здает много неудобств при маши-
ногшеи, печатании, передаче те
леграмм, составлении .словарей и 
справочников. Для передачи теле
грамм, например, предварительна 
приходится каждый иероглиф за
шифровать определенной цифрой. 
Получатель же должен тратить 
также время на расшифровку та
кой «цифровой телеграммы» с по
мощью специального словаря.

Движение за реформу иерогли
фической письменности, за пере
вод к алфавитной системе нача
лось в Китае еще 60 лет тому на
зад. Китайскими учеными были 
разработаны многочисленные про
екты перехода на фонетическую 
письменность, но ни один из них 
не был .осуществлен.

Коммунистическая партия Ки
тая всегда уделяла большое вни
мание вопросу о реформе иерогли
фической письменности. После об
разования Китайской Народной 
Республики был создан Комитет 
по реформе китайской письменно
сти во главе с одним из старей
ших китайских коммунистов —  У 
Юй-чжаном. Товарищ Мао Цзэ- 
дун, указывая на необходимость и 
важность реформы, подчеркивал, 
что надо идти по пути постепен
ного преобразовании иероглифи
ческой письменности в фонетиче
скую.

Работа эта сложная и трудная.
В течение столетий акономиче
ская разобщенность отдельных 
районов Витая создавала почву 
для развития местных диалектов, 
резко отличающихся друг от дру
га. Так, например, житель Шан-

Китайская письменность имеет i хая или Кантона испытывает

серьезные затруднения при разго
воре с пекинцем. Связывающим 
звеном этих диалектов и наречий 
является иероглифическая пись
менность. Реформа китайской 
письменности поэтому не может 
быть проведена в короткий с,рок.

Комитет но реформе китайской 
письменности в первую очередь 
принялся за детальное исследова
ние проблемы упрощения иерог
лифов и уменьшения трудностей, 
связанных с изучением, чтением 
и написанием иероглифов.

Эта работа проводилась в тече
ние двух лет. Плодом ее явился 
проект упрощения китайских ие
роглифов, опубликованный недав
но в китайской печати для всеоб
щего обсуждения. Проект преду
сматривает замену сложного на
писания 798 иероглифов более 
простым. Например, для написа
ния иероглифа «лин» (душа, дух), 
состоящего из 23 черт, будет 
употребляться лишь 7 черт, а для 
написания иероглифа «ли» (эти
кет, церемония, ритуал), состоя
щего из 18 черт,— только 6 черт. 
Проводится также унификация 
написания 400 иероглифов, кото
рые пишутся по-разному, но име
ют одинаковое чтение и значение.

С 1 мая этого года газета и 
журналы Китая перешли на ис
пользование упрощенных 57 ие
роглифов. В дальнейшем число 
упрощенных иероглифов, исполь
зуемых печатью, будет постепенно 
увеличиваться. Введение упро
щенных иероглифов во всех газе
тах, журналах и в издаваемых 
книгах, несомненно, облегчит 
важное дело ликвидации негра
мотности среди населения Китая.

Бесспорно также, что упроще
ние иероглифической письменно
сти создает благоприятные усло
вия для изучения китайского язы 
ка зарубежными друзьями Китая, 
что сыграет положительную роль 
в дальнейшем расширении между
народных культурных связей Ки
тая.

Л. ДЕЛЮСИН.

И З В Е Щ Е Н И Е

Б субботу, 18 июня, в 8 часов 
вечера, в клубе «Победа» состоит
ся общее собрание слушателей 
вечернего университета марксиз

ма-ленинизма, посвященное вы
пуску третьего курса.

Пригласительные билеты мож
но получить в дирекции универ
ситета.

Поправка
В фельетоне «Будем зиакоМЫ», 

опубликованном в № 70 нашей 
газеты, допущена ошибка; работ
ник 6-й пожарной команды Сав
ченко не являетбя членом партии.

Зам. редактора М. И. СОВЁНКО.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПРИЕМ ПОДПИСКИ 

на газету410  » З Ш Я  К0ММуНИЗМа“
на второе полугодие 1955 года

Подписка принимается в почтовых отделениях, в «Союзпе
чати», почтальонами и общественными распространителями
печати.

Подписная цена на шесть месяцев—11 руб. 70 коп.
На один месяц—1 руб. 95 коп.

«Союзпечать».

В п и ш и  М 18 прожто&ар- 
ной конторы УРС’8 ПОСТУПИ- 
ЛИ В БОЛЬШОМ АССОРТИ
МЕНТЕ женские шерстяные и 
шелковые платья.

Адрес магазина: Соцгород,
проспект Ленина, дом № 2,

Городскож типография
на временную, работу срочно тре
буется бухгалтер на самостоя
тельный баланс.

ТОПЛИВНЫЙ ТЕХНИКУМ 

объявляет прием на 1-й курс вечерних механического и 
строительного отделений.

Заявления принимаются до 1-го августа 1956 года от лиц 
обоего пола, имеющих законченное семилетнее образование.

Поступающие держат экзамены письменно и устно по рус
скому языку, математике и Конституции.

К заявлению о приеме на имя директора прилагаются
следующие документы:

1. Свидетельство об образовании.
2. Свидетельство о рождении.
3. Справка с места работы.
4. Справка о состоянии здоровья.
5. 3 фотокарточки размером 3x4 см.

Костяновский Виктор Стани
славович, проживающий в пос. 
имени Куйбышева, 7-й квартал, 
дом № 47, кв. 8, возбуждает дело 
о разводе с Костяновской Викто
рией Ивановной, проживающей в 
г. Бердичеве, ул. Карла Лкбкнех- 
та, дом Кг 69, подъезд 2, третий 
этаж, кв 11.

Дело будет слушаться в нарсу
де 2-го участка нашего города.

Генеровская Надежда Титовиа, 
проживающая в поселке им. Щер
бакова, дом № 16, кв. 9, возбу
ждает дело о рааводв с Генероа- 
ским Иваном Семеновичем, про
живающим в Иркутской области, 
с. Усть-Кут, ул. Советская, дом 
№ 120.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 3-го участка нашего горо
да- - ________

Адрес редакции: Соцгород, проспект я я . Молотова, 3 (1 квартал, дом В-8); телефоны редактора я  заместителя —
61Л2 АТС; owet. еещрвтаря 1-85 2 м  и д е т  нисемя прмыдшаноетж —-  1-8Б 1 ав. (нерва коммутатор упрамеи щ строительства). 
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